

Imme Strauch

Richterin am Verwaltungsgericht, 52 Jahre bisher Mitglied im KV

Das bewegt mich, wenn ich an die Kirche denke.

Ich möchte, dass Kirche sicht- und erfahrbar bleibt. Personalmangel und Finanznöte machen auch vor Kirche nicht halt. Aber es braucht Kirche, in der Gesellschaft, im Miteinander, im persönlichen Leben.

Das motiviert mich dazu, mich beim Kirchenvorstand zu engagieren.

Ich bin dankbar für Glaube und Kirche und fühle mich davon getra-gen. Deshalb möchte ich etwas zurückgeben und meinen Beitrag leisten, mit den Fähigkeiten, die ich habe.

Das ist an St. Paul besonders.

viele 1-Personen-Haushalte, – toller, vielseitiger Kirchenraum und -garten. Wir achten aufeinander, haben ein gutes Miteinander und noch Ideen, für die es sich zu arbeiten lohnt.

Dieses Lied singe oder höre ich gern.

Von guten Mächten wunderbar geborgen

Scannen Sie den QR-code und Sie können das Lied sich auch anhören



